

新年 賀 謹

の Vol.1

しほび天

令和4年度



会長挨拶

京都府倫理法人会会員の皆様、謹んで新春の祝詞を申し上げます。旧年中は倫理運動にご理解ご協力を賜り厚く御礼申し上げます。

皆様におかれましては、本年が素晴らしい一年になりますことをお祈り申し上げます。

年度初めに京都府倫理法人会歴代会長でお亡くなりになりました初代八木会長始め三名の方の墓参りに京都府相談役、正副三役のメンバーで行かせていただき、本に繋がる実践をさせていただきました。葉にも「開店の日のいきごみと、友人のよせられた厚意を忘れるから、少しの困難にも気をくじかせる」とあります。

京都府全単会、過去にない盛り上がりを見せています。それは間違いなく、今まで繋いでくださった先人のお陰です。八月五日に丸山敏秋理事長をお迎えして四十周年式典を
一〇〇〇社達成と同時に祝います。そのことをお誓いと見守りいただきたく行ってきました。

「企業に倫理を、職場に心を、家庭に愛を」のスローガンは一つながりです。倫理で日々自己革新して、周りに心配りされる方は、幸せな人生を歩みます。

最後になりますが、会員企業の皆様、そして皆様を支えるご家族のご健康とご多幸を祈念して、年頭のご挨拶とさせていただきます。

京都府倫理法人会 会長
辻 万寿夫

京都府倫理法人会 会報 令和4年1月1日発行

発行：京都府倫理法人会/制作・企画：広報委員会

京都市西倫理法人会 相談役

安倍 孝一



「富士研での集合リーダー体験」

私はこれまで五回富士研に参加しました。毎年富士研に参加することで、そのたびに新たな学びがあり、倫理実践の励みになってまいりました。

その中でも、特に深い学びをさせていただいたのが五回目の富士研でした。その時は、富士研に参加する前から「集合リーダーになる！」と決めて、イメージトレーニングをして臨みました。

その結果、三名の立候補者の中から、集合リーダーに選ばれました。

集合リーダーとしての目標

は、三日間で後始末のミスをゼロにすることでした。そのためにもまずやったことは、参加者全員の名前をノートに書き、最終日にその参加者全員で達成を喜び合う光景をイメージしました。「やれる、できる、やろうやー」とリーダーたちを励ましました。

押し付けではなく、義務感ではなく、リーダーをはじめとした参加者との一体感を感じることで、三日目の朝の最終チェックでは、ミスは五カ所とゼロにはなりませんでしたが、終了後に講師から「よい結果でしたよ」と言ってくれました。

最後まで、集合リーダーとして「妥協なく徹底する」とことを全うしリーダーの皆とも仲良くなれました。

この富士研は、いつもより深く自分と向き合えた有意義な三日間でした。

京都市西倫理法人会 相談役

石田 哲雄



倫理歴は十年となります。その内の六回富士研に行きました。

私にとっての富士研は、先ずは所作動作を教えて頂ける場所です。

食事の作法、トイレの掃除、寝具の始末などの人としてのルールを教わる。

更には、集った方々との交流、全国の倫友と時には一生の友となれます。

カリキュラムは年によって変わりますが、主に祖先を含め目に見えない事象、疎遠になつている方々との接触など思いがけない内容です。

コースによりますが淹に打たれるもの好きな方々も居られます。

私は私の心臓がおかしくな

りますので、参加しようとは思いませんが、身体に自信ある方は、参加されるべきです。お淹に打たれることにより必ず得難い教えがどなたからか伝わると思えるからです。

往復のバスも魅力的です。カラオケは行われませんが、参加者の意見を聞く良い機会となっております。

往路では飲酒はありませんが、復路はその時のリーダー次第です。

ちなみに今年度、私が参加させて頂く富士研特別セミナーは、集合が現地ですので、私はJRの御殿場駅からタクシーで富士研に向かいます。

帰りですが、御殿場駅のそばに「ウナギのひろ田」があります。ここで思い切り仲良くなつたどなたかと飲み食います。今から楽しみにしています。

とにかく言えることは、行かない方は損をしています。頼んで行っていただきたくもありません。

本当に得することは他人に教えないものだからです。

倫理指導体験



京都市倫理法人会
小倉 友昭
moa Information architect
(楽天などの商品登録代行・
Amazon輸出)



京都市西倫理法人会
新家 あいみ
Alsole～心と体の通訳屋さん。
(エステ・スパ接客
英会話スクール)

初めて倫理指導を受けたのは入会2年目でした。事業不振で待った無しの状態でした。富士研に行き変わらなければならないのですと、当時の山下会長に倫理指導を仰ぎました。本当に優しく、両親に手紙を書くことと、自分を大切にしないの2つが実践内容となりました。

その4ヶ月後、MS中にぶっ倒れる事件をやらしました。そのままの事を中西SVに倫理指導を仰いだ所、今度は滅茶苦茶怒られました。今すぐ両親に会いに行きなさいと、自分を大切にしないの2つが実践内容となりました。

全く違う相談したのに、同じ実践内容となってしまう。ならばそれを信じ2つの実践を必死に取り組んだ結果、奇跡の復活。売上1/3から1、2、4倍と成長路線に乗っかりました。自分で解決が難しい問題がありましたら、すぐにでも倫理指導を受けてみてください！

人生初の倫理指導は、中西康成先生の温かい言葉に救われた時間でした。私が神棚に毎日手を合わせている事、週一回両親とテレビ電話をしている事など聞かれた後、毎週両親にハガキを書くという実践を課題に頂きました。「子供の頃の事を一つ一つ拾いあげては、ありのままの気持ちを素直に伝えて下さい。」そうして書くハガキは、子供の頃の私と両親との心を埋めてくれました。

Alsole～心と体の通訳屋さん。～として新規事業をスタートした今年。Yahooニュースを含む11社のネットニュースにも取り上げて頂いた『エステ・スパに特化した接客英会話スクール』の活動と合わせて、これからも私の根っこである両親に愛を届け続けます。

朝

礼

企

業

株式会社テレコムビジネス

福知山市倫理法人会 山中 隆博

□活力朝礼導入のきっかけ

売上が低迷し、社内の雰囲気が悪い状態だと気が付いた時、会社を私に任せてほしいと職場の改善の一つとして朝礼を導入しました。

□導入時に社員の反応は

抵抗があるのではと思っていましたが、案外抵抗なく始めることができました。セブンアクトの斉唱や、会員企業の朝礼を見習うことで、社員も協力的に始めることができました。

□朝礼を導入後、社員に変化はありましたか？

職場の教養の輪読や感想のシェアをすることで、社員の考え方を共有できるようになり、社内の風通しがよくなり、社員が明るくなりました。

□会社の業績はどうですか？

もちろん、業績もよくなりました。もし倫理法人会に入会していなかったら、朝礼も導入していなかったらと思うます。入会し、朝礼を導入して良かったです。

□朝礼の導入を検討されている企業へメッセージ

導入前は入社時間がギリギリでしたが、朝礼導入後は社員が自主的に早く出勤するようになりました。仕事の段取りもスムーズになりマイナスは何一つありません。是非始めてください。

株式会社インプレス

京都市倫理法人会 小森 智久



□活力朝礼導入のきっかけ

昨年の倫理経営講演会に朝礼実演をしていただくタイミングで、朝礼を導入いただきました。

導入後熱心に取り組んでいただいたのですが、新型コロナウイルスの影響で倫理経営講演会が中止になり、発表いただけなかったのですが、その後も朝礼の精度を高める努力を重ねられ、今年の倫理経営講演会でご披露いただきました。あまりの完成度に号泣してしまいました。

□朝礼を導入後、社員に変化はありましたか？

朝礼を導入され、社員の方との一体感や、活力ある毎日を手に入れられたそうです。今も日々成長し続ける朝礼をされています。

京都市中央倫理法人会 相談役

安井朝子

□自己紹介と事業内容を教えてください

安井朝子と申します。「地酒のヤスイ」という酒屋で、猫よりマシな看板おばあちゃんをやっています。日本酒専門の酒屋ですけれど、ワインアドバイザーの資格を取りましたからワインも売っています。

□入会のきっかけ、倫理歴を教えてください

結婚してから最初に家庭倫理に入りました。主人が倫理の勉強をしていたので自然と会員になったような形で、(倫理歴は)六十五年くらいになります。

□初めて倫理に触れた時どう思われましたか?

一番最初、主人に言われたのは「カラスが白いと言われても、ハイ!というのが倫理や」と。その時は、「この人なに言うてはるんやろ?」と思ってました。倫理の基本としては、なんでも一旦「ハイ!」と受ける。

主人が生きてる間はできなかったんですけど、川崎康夫先生に「ご主人が亡くなっても夫婦の実践はできますよ」という風に言っていたので、ものすごく安心しました。亡くなってから夫婦の実践をやり始めて、毎日主人に報告というか、嬉しい事や相談をさせていただいています。

□倫理法人会はどんな場所ですか?

私は八十五歳ですけど、倫理法人会は年齢制限がございませんので、私の孫、息子世代の人たちと一緒に交わって一週間に一回楽しくお話しさせていただけるとは、私の若さの秘訣やと思っております。

倫理を勉強していると赤信号を頂いたり、その道は間違っているよと気づきをいただけますので、この歳までなんとか元気に頑張つてやってこられたんやなと思っております。

倫理には卒業がございませんで、一生勉強できるというのは、ほんまに倫理の素晴らしさと最近つくづく思っております。

□若い経営者へアドバイス

倫理はまず夫婦仲良くというのが基本ですから、事業するにしても「奥さんの言うこと聞きなさい」と言われると思います。倫理の基本である明朗・愛和・喜動・純粹(すなお)ということを守っていただければ、絶対に若い人は良いと思います。実践は最初は実践ですけれど、やっている習慣になりますから、習慣になったら実践やないんです。そやから実践というのは日々新たにせなあかんということが大事やと思います。



福知山市倫理法人会 監査

横田幸則

□自己紹介をお願いします
(株)横田石材代表の横田幸則です。

□事業内容を教えてください

石材業、土木、農業、三つの事業をやっております。

□入会は何年前ですか?

平成十四年の入会なので二十年前になります。

□入会のきっかけは

おじの紹介で舞鶴の倫理法人会に入会し、翌年に福知山市が準で発足した際に副専任幹事になりました。

□はじめて倫理に触れた時どう思われましたか?

父から会社を継承したあと、会社を一つにまとめるため朝礼をしたいとずっと思っていて勧められたのが倫理法人会の朝礼だったので、舞鶴在籍の一年は「職場の教養」が欲しいためでした。

福知山ではモーニングセミナーに出席し、色々なことを学んで今に至っています。

(平成二十二年京都府で最初に「倫理一七〇〇」認定)



□何か実践はされてますでしょうか?

夜型から朝型に変わり八年ほど毎朝四時に起き、ゴミを拾い、掃除をする。近くのお地藏様に毎日お参りをし線香を供えています。靴を揃えるのは当たり前。倫理の塊みたいな男になっています。

□倫理の実践で自分が変わったと思うことはありますか?

あらゆる実践をして実践が実践では無くなっているということと、以前は責め心の塊のような人間だったけれど、あまり持たないようになり、人に仕事を任せられるようになりました。カリカリしていたのが、温厚になったのではと思いますし、人からもそう言われます。

朝礼をすることで社員も一人一人が自覚を持つようになりました。身だしなみを整えよう、当たり前のことを当たり前にしよう、進めた結果、大きな声で返事ができ、遅刻やだらしない格好をすることがなくなりました。

□若い経営者へアドバイス

早朝従業員が来る前に五年分の「今日の道しるべ」を読み返すのも良い実践です。

「継続は力なり」で、決めたことをとことんやり抜くことが一番の成功の秘訣だと思います。



新 入 会 員 紹 介

①所在地 ②事業内容 ③自己PR/入会のきっかけ/MSに参加してみたの感想/これからの抱負/意気込みなど

京都市倫理法人会

在宅ケア特化型鍼灸院 百寿japan 梅原 浩垂(ひろのり)



- ①京都府京都市上京区浮田町605(303)
- ②70歳以上の方のご自宅に伺い、健康保険を用いて鍼灸やあん摩マッサージ治療を自己負担を少なく提供します。
- ③私は6人兄弟の5番目として生まれました。そのおかげで沢山の家族に囲まれた賑やかな日々の中で沢山の愛情を頂きました。今は、学んだ治療技術を用いて「大切な方が健やかで100歳になってもトイレや買い物に行けるよう」と願う方の想いを実現していくことが、両親、兄弟への恩返しだと考えています。今年6月に当院とつき合いのある、中島寛貴先生の紹介で入会致しました。さらなる学びを得て、社会貢献できる企業に成長したいです！入会歴が浅く、まだまだ若輩者の梅原を今後ともよろしくお願いいたします。

福知山市倫理法人会

明治安田生命保険相互会社 岩井 有佳子



- ①京都府福知山市字天田126-1
- ②「確かな安心を、いつまでも」の想いでお客様に寄り添うお仕事です
- ③子育てと家事の両立で参加できない事も多いのですが、タイミングを見つつモーニングセミナーに参加しています。初めは慣れなかったのですが、MSに参加した日は朝から体シャキシャキ♡仕事にも余裕をもって行けるようになりました。様々な方々の講話も凄く勉強になり、朝から沢山のことが出来ると気持ちも明るく前向きになります。まだまだわからない事も多いですが、お声掛けくださる方々に感謝し、楽しく学び続けていきたいです。

京都市東倫理法人会

侍音清掃 / 筑紫 重晴



- ①京都府京都市右京区西院月双町105
- ②特殊清掃・土木・リフォーム等
- ③旧友の梶君からの一報で8割入会は決まっていたのですが、一度見てみようとしてMSに参加しました。今まで頭の中にかかっていた霞が晴れて行く気がしました。何より実践を重視し全会員様が真摯に取り組む姿に、驚きと喜びが込み上げました。素直に受け入れ、信じ、感謝する。まだまだ自分に負ける事も多々ありますが、日々生活の規範とし毎日の実践を通して自分がまず幸せに。そして関わる人達も幸せに。常時倫理実践!!

京都市西倫理法人会

株式会社ランパス / 永田 恭久



- ①京都府京都市南区上鳥羽中河原7番地
- ②安心、快適、新生活 入居前害虫消毒業
- ③害虫駆除の現場で22年、経験が財産となるため、現場の毎日でした。従業員が増え知識を身につけ成長していく姿を見て、自分自身の心の成長を考えるようになり、MSに縁あって参加させていただいた時、向上心のある皆さんの活力に刺激を受け、共に成長したいと、成長できると感じました。講話を聴くと耳から心に響くので、無理なく自然に実践に移すことができます。これからも前向きに素直に仕事を楽しむために倫理を学びます。

京都市中央倫理法人会

株式会社オプティマイズ・エージェント 岩本 晃樹



- ①京都府宇治市羽拍子町 1-10
- ②不用品回収・遺品整理・残置物撤去
- ③徳田先生からご紹介を受け参加致しました。倫理を学び、人として立派な人間になれるように尽力致します。

京都市南倫理法人会

エスプラン / 中山 重光



- ①京都市南区唐橋赤金町59番地1
- ②宅地建物取引業
- ③入会のきっかけは、YouTube動画で倫理法人会という組織があると知ったことです。倫理を学び、人と事業を育成してゆくという方針に惹かれました。入会させていただくと、皆様が真摯に勉強をされて明るく快活に過ごされていることに感銘致しました。人はそれぞれに苦難や悩みを持っているものですが、それを克服されておられる姿は頭が下がります。万人幸福の葉を開くと、民族の墮落は自滅の道であるとまさに世相を危惧した言葉がありその通りだと共感いたしました。次に、倫理を尽くせば道は開かれるという趣旨が書かれています。素晴らしい会に入会させていただいたと感謝いたしております。皆様におかれましては御交友を賜りますようお願い申し上げます。

京都洛南倫理法人会

株式会社 油勤 / 米田 智一



- ①京都府宇治市宇治妙楽155-7
- ②・ブランディング・マーケティング
・コーチング・NLP心理学セミナー 資格取得
・セールスポイント(テレアポ)
・WEB制作 広告制作・補助金事業申請代行サービス
- ③高橋直前会長・大池法人スーパーバイザーの勧めがあり、軽い気持ちで洛南倫理法人会モーニングセミナーに参加した流れで、そのまま入会しました。入会して今現在3か月経ちましたが、洛南のメンバーは同世代の方も多く、パワーを奮い立たせてくれます。これから、皆様と共に洛南倫理法人会を盛り上げていきたいと思えます。

京都市北倫理法人会

学校法人辻料理学館・山田MS認証 山田 祐仁



- ①京都府京都市
- ②ISOマネジメントシステム認証、規程編纂などを通じて機能的で風通しのよい組織づくりのお手伝いをしております。
- ③おやじ・おふくろの会などでお世話になっている谷口みゆき会長から4月の倫理経営講演会にお誘いいただき、「経営は家庭から」にはっとさせられ入会、9月からは研修委員を拝命しております。倫理に触れ、迷いなく素早い決断でチャンスを掴めるようになった気がします。よろしくお願いいたします。

実践報告



京都市倫理法人会
幹事
中島 寛貴
鍼灸・HIRO
(鍼灸・マッサージ)

独立してすぐのころに、京都市倫理法人会に誘われましたが、当初は売上げがなく月1万円という金額は大変厳しいものでしたが、藁をもすがる思いで即入会し、経営不振について倫理指導を受けました。指導は靴を揃える実践をしてください。というものでした。

実践を続けていくと、仕事の依頼、紹介が増えて、入会時と比べ、売上げがのび、6倍近くになりました。実践によってここまで自分自身が大きく変わるとは思いませんでした。



京都市中央倫理法人会
幹事
藤井 資久
藤井壘店
(京壘の製造・販売)

倫理法人会には2018年に入会しました。1年後の6月に初倫理指導を受け、素直に実践して下さいの言葉通りに、お墓参りを行いました。壘の事業の売上げが伸びず困っていたので、真剣に実行しました。1か月と言われなかったのが今も続けています。毎日とは行きませんが、かれこれ500回以上は行っています。心の中で継続は力なりと思いつつ日常生活を生きています。

実践している内に、母親が倒れて入院、店を相続で移転、7月に母親が亡くなり直面の連続を体験しています。思わぬところから仕事を頂いたり嬉しい事もあります。自分を見失う事なく生きられているのは、お墓参りを継続して来たお陰だと感じます。千日回峰行とは行きませんが、目標千回以上あと2年続けます。



福知山市倫理法人会
相談役
小笠原 正樹
有限会社KISコミュニケーションズ
(パソコン販売サポート・
リユース品買取販売)

実践は、物に感謝する事です。実際にパソコンの修理の仕事では立ち上がらないパソコンに心の底から、いつもありがとうございますと声をかけると、不思議なことに息を吹き返すことが何度もありました。物は生きている事を感じます。物を大切に扱う事は、人や家族を大切に扱う事に繋がっていきます。

実践は色々してきましたが、3日坊主がほとんどです。でも3日坊主も100回すれば、300日と言いつつ聞かせてこれからも実践を続けていきます。



京都洛南倫理法人会
運営委員
森口 亮
Swing-By合同会社
(レストラン経営)

倫理指導を2回受けました。

最初の指導で、①毎日周りの人に感謝をする②妻に謝罪する③そして何か裏切っていないか考える。2度目の指導で、①会社の理念を作る②妻に会社の事を話す③1日の最初に心身を整えて家族、両親、仕事の仲間に感謝する事。を指導して頂きました。

実践の結果は自身の怒り・不安が減り、現実的な結果を俯瞰して捉えられる様になりました。そして、理念ができた事により目的がはっきりと見え、スタッフと共に朝礼を行い会社の向かう方向の確認が出来る様になりました。

一般社団法人倫理研究所

倫理経営インストラクター

京都府倫理法人会 監査

安井義幸



今月号のコラムを担当する京都府倫理法人会で監査役を拝命している安井義幸です。今年度より倫理経営インストラクターという役職を頂きました。役が人を育てると良く言いますが、本当に実感をしております。新しい役を拝命しますと新しい役目が生まれます。今回は昨年十一月二十五日に開催されました「葉に学ぶ会」で講師の担当をする事になりました。今までは参加者だったのがいきなり講師です。先輩講師にお伺いをして勉強する教材を教えて貰い、事前学習をします。講師が当たらなかつたらしなかつた勉強です。参加者で学ぶよりも深い学びがそこにはありました。

倫理法人会は真面目に参加しているとどんどんお役が当たります。単会の運営委員・幹事・委員長・事務長・専任幹事・会長、そして京都府の役職。様々な役割を経験していく中で気付く事がたくさんあるのです。倫理は「頼まれごととは試され事」「出来ない人には役は頼まない」「倫理の返事はハイとイエスしかない」様々な表現で役職者を作り育てようとしていきます。そこには、素晴らしい学びが待っているからです。

最後に今回の葉を学ぶ会第十五条「信成万事」の中で、私が今回一番学び伝えなかったことを書き記したいと思います。

信頼の倫理

「人間が相手から信頼されるということは、そのひとにとっては、無上の喜びとなり、その喜びがそのまま生き甲斐に直結する。ひいては、その人の個性(天性)が開花結実して能力が無限に向上していく。さらに信頼した人と信頼された人との真心のふれあいは、一段と高い人生の喜びを生み出す。」

大学受験を迎える娘がいます。全力で信じる事が大事だと学びました。

「子供が自分の親から信頼されるということは、その子供にとっては、無上の喜びとなり、その喜びがそのまま子供の生き甲斐となって、ひいてはその子供の個性(天性)が開花結実して子供の能力が無限に向上していく。さらに信頼した親と信頼された子供の真心のふれあいは、一段と高い人生の喜びを生み出す。」

企業紹介

アスカ工業株式会社(建築業)

福知山市倫理法人会

衣川 曜啓



私は創業三十二年目の建築を営んでおります会社で二代目社長を務めております。

日々忙殺される中で9年前にご縁があり入会させていただきました。生業は時節柄多くはありませんが、何とか社員共々頑張っておりまして。

『職場の教養』を毎朝輪読し、皆で意識を高めております。また月に一度開催しております当社の災害防止協議会でも輪読をしております。

このコロナ禍が一日も早く落ち着きますよう祈念しております。

ビッグウェーブ(倶楽部HAIR'S)

京都市東倫理法人会
川島 康生



川島氏

倫理法人会に入会して組織活動の在り方について学びがあります。東の倫理法人会に、移籍して東の一からの新単会の立ち上げ、組織活動の活性化を見させていただきました。

会長の思いを心を一つにする東を日本一にする●●そんなロマンを新単会の会員移籍した会員も含めて拝見させていただき、会長と会員が同じ目標を共有実践すれば成ると学びになりました。経営者にとって、とてもいい道場です。我が社も創業42年目に向かっていきます。自社の経営にも活かして行きます。

倫理活動で、沢山の皆さまが活かされている姿が素晴らしいです。

研修委員会主催

第22回
葉を学ぶ会

2021年11月25日(木)

テーマ 「信成万事」

講師 京都府倫理法人会 監査

安井 義幸 倫理経営インストラクター



安井倫理経営インストラクターの初めての葉を学ぶ会でしたが、わかりやすく丁寧に説明いただきました。

又、リアルとZOOMとのハイブリット形式での開催で沢山の参加があり、リアルで開催できるようになった事に感謝です。(参加者の感想より)

感謝報告の会

丸山敏雄創始者 没後70年

2021年12月16日(木)

ウェスティン都ホテル京都

実践報告

福知山市倫理法人会 会長
株式会社くまがい 代表取締役
熊谷 忠之 氏

京都府倫理法人会
モーニングセミナー委員長
有限会社 吉穂 代表取締役
吉本人一 氏

京都市東倫理法人会 幹事
シェーピングエステサロンRAD 代表
川口 みゆき 氏

京都市北倫理法人会 幹事
とみや織物株式会社 代表取締役社長
富家 靖久 氏



倫理法人会とは？

自己革新を図れる
実践の場！

モーニングセミナー

現役の経営者などの自らの体験に基づいたお話から、しあわせのヒントを得ることができます。

企業トップが自らの生き方や会社のあり方を真剣に考えるための実践を積み上げる学びの「道場」になっています。

また、経営者同士の情報交換の場でもあります！

個別の指導
(倫理指導)

指導の資格者に、経営・家庭・人間関係等による、悩み事を何でも相談することができます。

その人の抱える問題点をつぶさに聞き生活法則から外れている部分を見抜き、正しい筋道を指摘し、正しい方向に生活を改善することを目的とします。相談は無料・秘密厳守で行われます。

活力朝礼の推進

朝を活かす企業が勝つ！
一日の始まりは、元気な朝礼から！企業の活性化は朝のスタートが大切です。

朝礼は、社風や人的向上を更に向上させる大きな力を秘めています。

世代を超えた
仲間の絆

20代の若手起業家世代から、80代の創業者世代まで倫理経営という同じ目的のために、席を同じくして学んでいます。

同じ経営者同士、悩みを打ち明けられる人間関係が結べます。



火曜日	京都洛南倫理法人会	6:30AM~7:30AM
	ホテルグランヴィア京都	TEL 075-344-8888
	京都市下京区東塩小路町901番地 内 京都駅ビル	
水曜日	京都市中央倫理法人会	6:00AM~7:00AM
	ANAクラウンプラザホテル京都	TEL 075-231-1155
	京都市中京区堀川通二条城前	
木曜日	京都市東倫理法人会	6:30AM~7:30AM
	ウェスティン都ホテル京都	TEL 075-771-7111
	京都市東山区粟田口華頂町1	
土曜日	福知山市倫理法人会	6:00AM~7:00AM
	ホテルロイヤルヒル福知山&スパ	TEL 0773-27-5000
	京都府福知山市宇土師小字澤居山176番地	
日曜日	京都市南倫理法人会	6:00AM~7:00AM
	京都東急ホテル	TEL 075-341-2411
	京都市下京区堀川通五条下ル柿本町580	
	京都市北倫理法人会	6:30AM~7:30AM
	ザ・プリンス京都宝ヶ池	TEL 075-721-1111
京都市左京区岩倉幡枝町1092-2		

金曜日	京都市倫理法人会	6:00AM~7:00AM
	京都ガーデンパレス	TEL 075-411-0111
	京都市上京区烏丸通下長者町上ル龍前町605	
土曜日	京都市西倫理法人会	6:30AM~7:30AM
	ホテル京都エミナース	TEL 075-332-5800
京都市西京区大原野東境谷町2-4		

京都府倫理法人会
経営者モーニングセミナー

詳しくは、京都府倫理法人会 事務局
京都府倫理法人会HPまで

京都市東山区川端通五条下る西橋町470
京都倫理会館2F



TEL 075-551-1500

<https://www.kyoto-rinri.com/>